

Basiswissen bei Gesundheitsfragen, spirituell nachgefragt und hier beantwortet.

Impfschäden (COVID): Zusammenhänge und Heilungsmöglichkeiten, Aufklärung in spiritueller Sicht.

Hier spricht Erzengel Michael.

Ihr Menschen seid *großen* Belastungen ausgesetzt.

Was mit euch gemacht wurde bezüglich Impfungen?

Es sind große Kräfte, die da gewirkt haben. Große Kräfte, die ein Ziel vor Augen haben. Große Kräfte, die nicht lichtvoll sind!

Was bewirken diese Kräfte? Was sind die Absichten dieser Kräfte?

Die Absichten der großen Kräfte sind, sich zu halten - die Herrschaft über die Welt zu gewinnen, die dunklen Pläne durchzuführen. DAS sind die Absichten, und darin geben sie alles.

Deshalb wart und seid ihr immer noch diesen Kräften ausgeliefert.

Doch ihr Menschen wisst: es gibt auch die lichtvolle Seite, und diese lichtvolle Seite hilft euch, die Dinge durchzustehen, in diesem Licht zu sein, immer kraftvoller zu werden, um darin zu bestehen.

Ihr wisst selbst: die dunklen Seiten sind sehr raffiniert und manchmal ist es sogar eine Gradwanderung.

Diese Impfung ist eine Gradwanderung. Die meisten Menschen haben sich *nicht* darüber Gedanken gemacht, haben sich *nicht* erkundigt, was es denn wirklich ist, denn sie haben vertraut oder sie wollten *keine* Einbußen eingehen. Sie wollten ihr Leben weiterleben, so wie es bis jetzt war, oder sie wurden unter Druck gesetzt - unter Druck, das viele Existenzen bedrohte und sie dadurch *keine andere* Wahl hatten, die Impfung ausführen zu lassen.

Viele Menschen hätten ihren Job verloren, hätten ihren Lebensunterhalt *nicht* mehr zahlen können - deshalb haben sie sich impfen lassen!

Was hat diese Impfung mit den Menschen gemacht?

Das ist eine Frage, die sich JETZT - im Nachhinein - *sehr* viele Menschen stellen. „Was macht diese Impfung *weiter* mit unserem Körper“, fragen sie sich. Denn wenn ihr euch die Statistiken anschaut von den Krankheiten, die ausgebrochen sind *nach* den Impfungen, dann werdet ihr feststellen, dass die Schäden, die Impfschäden, *sehr groß* sind.

Es gab ganz viele Entzündungen, Entzündungen im Gehirn, Entzündungen des Herzens, Entzündungen in den Gefäßen, Entzündungen in der Haut. Dann gab es auch Verstopfungen der Gefäße, Thrombosen, Lungenembolien, verstopfte Herzkranzgefäße. Embolien im Gehirn, auch das waren sehr große Schäden, die aufgetreten waren. Des Weiteren Nervenentzündungen, Nervenentzündungen des Gehirns, entzündete Nerven in den Extremitäten und auch Entzündungen der Muskeln.

DAS alles sind Schäden der Impfungen!!!

Normalerweise wird ein Impfstoff, wenn er für die Menschen hergestellt wird, *ganz lange* getestet, es werden Studien gemacht. Oft geht es zehn, 15, 20 Jahre, bis so ein Impfstoff in den Handel kommt.

Doch in *diesem* Fall, im Falle der COVID-Impfung, wurde der Plan im Voraus gemacht. Die Absicht, das Ziel, war ganz klar.

Und es wurden *keine* Tests gemacht in dem Sinne, was macht es mit den Menschen, denn es wurde nur die Absicht und das Ziel verfolgt.

Dann gaben die Impfungen auch Lähmungserscheinungen. Viele Sportler fühlten sich extrem geschwächt. Viele Menschen hatten schwere Beine, sie konnten kaum noch gehen. Viele Menschen waren sehr müde, dass sie stundenlange geschlafen haben.

Und die vielen „Long COVID Fälle“, die es gibt, die sind sehr von der Müdigkeit geprägt, Schlappeheit, Müdigkeit, keinen Lebenswillen mehr. Oder sie sind geprägt von diesen schweren Beinen, von Blut, das plötzlich viel dicker durch die Adern fließt.

So viele verschiedene Formen haben sich durch diese Impfung entwickelt. Und es sind Krankheitsformen, weil es Veränderungen in Körperteilen gegeben hat. Veränderungen in den Zellen, Veränderung im Blutfluss, Veränderungen in der neurologischen Versorgung. All dies sind Krankheits-symptome.

Es gibt auch Menschen, die sind plötzlich tot umgefallen - niemand weiß, weshalb. Es gibt Menschen, die haben plötzlich am ganzen Körper Nesselfieber - niemand weiß, weshalb.

Die Ärzte sprechen *nicht* darüber, den in der Ärzteschaft ist eine *sehr, sehr große* Verunsicherung. Die Ärzte, die wachsam sind, die offen sind für dieses Thema, werden sich diesen Missständen, diesen Auswirkungen, dieser Impfung bewusst und stehen diesen hilflos gegenüber. Denn auch sie wissen *nicht*, was ist jetzt zu tun! Bei schwangeren Frauen werden mehr Missgeburten festgestellt. Frauen, die schwanger werden wollen, haben Mühe, schwanger zu werden.

Ein *großes* Feld hat sich durch diese Impfung aufgetan, ein großes Feld der Unsicherheit, ein großes Feld, der - ja, wie können wir sagen, wie soll ich sagen? - ein großes Feld der Kostenexplosion, ein großes Feld der langsamen Vernichtung!!! Und dass dies nicht gewollt wurde, ist sehr fragwürdig.

Ich möchte euch bitten. Ihr, die ihr davon betroffen seid, lernt euren Körper kennen, wenn ihr ihn noch nicht kennt. Denn jetzt ist es an euch, das Beste für euch zu tun. Lernt neue Möglichkeiten kennen, stützt euch nicht nur auf

die Schulmedizin, denn daneben gibt es ein großes Feld von natürlichen Heilmitteln. Erkundigt euch an den verschiedensten Stellen, was euch guttut. Es ist schon so: euer Körper kann es euch am besten sagen. Doch manchmal ist es für den Betroffenen nicht möglich, seinen Körper zu fragen, weil er zu überwältigt ist von der Diagnose - von dem, was geschehen ist. Deshalb fragt andere Menschen, fragt die geistige Welt, fragt eure Helfer aus der geistigen Welt. Oft ist auch eine Kombination möglich: die Verbindung von Schulmedizin und Ganzheitsmedizin.

Hört auf euer Inneres und wählt nach eurem Inneren!

Empfangen von Christine S. am 28.04.2023.

<https://www.stimmedesherzens.ch>

(Mitglied im Internet-Verein "Die Liebenden von weit her")

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → die-liebenden.org